

Köln, 19. 04. 2024

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte der Gronewald-Schule,

am 21. März 2024 hat die Johann-Joseph-Gronewald-Schule an der Aktion #15 vor 12 gegen Rassismus teilgenommen.

Wir (Primarstufe und SEK 1) haben uns auf dem Schulhof der Biggestr. getroffen. Wir haben mit den Klassen Plakate gebastelt, um zu zeigen, dass wir eine Schule für alle Kinder und Jugendliche sind:

- egal, welche Hautfarbe
- egal, welche Religion
- egal, welches Geschlecht
- egal, welcher Herkunft



Fr. Fischer hat eine Rede gehalten und wir haben das Lied „Wir sind Kinder einer Welt“ gesungen. Die Aktion war super! Es gibt weitere Fotos von der Aktion #15 vor 12 gegen Rassismus auf der Schulhomepage der JJGS zu sehen: https://johann-joseph-gronewald-schule.lvr.de/de/nav_main/schule/primarstufe/berichte_und_fotos_1/aktion_15vor12/aktion_15vor12.html

Herzliche Grüße vom Kollegium der LVR-Johann-Joseph-Gronewald-Schule



Köln, 19. 04. 2024

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte der Gronewald-Schule,

am 21. März 2024 hat die Johann-Joseph-Gronewald-Schule an der Aktion #15 vor 12 gegen Rassismus teilgenommen.

Wir (Primarstufe und SEK 1) haben uns auf dem Schulhof der Biggestr. getroffen. Wir haben mit den Klassen Plakate gebastelt, um zu zeigen, dass wir eine Schule für alle Kinder und Jugendliche sind:

- egal, welche Hautfarbe
- egal, welche Religion
- egal, welches Geschlecht
- egal, welcher Herkunft



Fr. Fischer hat eine Rede gehalten und wir haben das Lied „Wir sind Kinder einer Welt“ gesungen. Die Aktion war super! Es gibt weitere Fotos von der Aktion #15 vor 12 gegen Rassismus auf der Schulhomepage der JJGS zu sehen: https://johann-joseph-gronewald-schule.lvr.de/de/nav_main/schule/primarstufe/berichte_und_fotos_1/aktion_15vor12/aktion_15vor12.html

Herzliche Grüße vom Kollegium der LVR-Johann-Joseph-Gronewald-Schule

